



Landkreis nimmt zweites Elektroauto in Betrieb

Thomas Kaffke vom Nauener Autohaus weist Umweltamtsleiterin Christine Fliegner in das neue Elektrofahrzeug ein.

16.07.2015

Mit einem Nissan Leaf ist am 15. Juli 2015 ein neues Elektrofahrzeug in den Fuhrpark des Landkreises Havelland eingezogen. Thomas Kaffke übergab im Namen eines Nauener Autohauses das Fahrzeug an die Lebensmittelkontrolleure des Landkreises in Nauen. Das weiße Elektrofahrzeug ist bereits das zweite Fahrzeug mit umweltfreundlichem Antrieb in der Kreisverwaltung. Ein Renault Zoe steht seit November 2013 den Mitarbeitern des Umweltamtes zur Verfügung. Dieser wird noch im November dieses Jahres von einem zweiten Nissan Leaf ersetzt.

Das Kreisumweltamt hat in den vergangenen zwei Jahren erfolgreich den rein elektrisch betriebenen Renault Zoe getestet, von den Mitarbeitern wurde das Fahrzeug sehr gut angenommen. Mit dem Einsatz der beiden Elektrofahrzeuge setzt der Landkreis Havelland die Klimaschutzmaßnahme „Modellprojekt Elektromobilität“ aus dem beschlossenen Klimaschutzkonzept des Landkreises weiter um. Da der Landkreis Strom aus erneuerbaren Energien bezieht, sind die Fahrzeuge im Fahrbetrieb CO₂-neutral.

Aufgeladen werden können die beiden Elektrofahrzeuge sowohl am Verwaltungssitz in Nauen als auch am Sitz in Rathenow.

Thomas Kaffke vom Nauener Autohaus weist Umweltamtsleiterin Christine Fliegner in das neue Elektrofahrzeug ein.

[Zurück](#)